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Primeira-dama de MT comemora a entrega de unidades
habitacionais do SER Família Habitação Faixa 0 em Novo Horizonte

do Norte
Inicialmente, o projeto previa a construção de 50 unidades, mas com a economia foi possível construir

oito casas a mais; o investimento de R$ 6,3 milhões

Em Novo Horizonte do Norte, foram entregues 58 unidades do Programa SER Família Habitação Faixa 0, no
Conjunto Habitacional Olindo Caporezzi. Idealizadora do projeto, a primeira-dama de Mato Grosso, Virginia
Mendes, participou das entregas juntamente com a secretária de Estado de Assistência Social e Cidadania,
Cel. Grasi Bugalho, a senadora Margareth Buzetti, o prefeito Silvano Neves e a primeira-dama do município,
Luciara Neves. Foram investidos no programa R$ 6,3 milhões. As entregas aconteceram na sexta-feira
(13.12).

O programa SER Família Habitação Faixa 0 foi criado para estimular a construção de unidades habitacionais
de interesse social e, dessa forma, ampliar o acesso à moradia para as famílias com renda per capita de até R$
200. O programa é executado pelo Governo do Estado, por meio da Secretaria de Estado de Assistência
Social e Cidadania (Setasc) e da Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística (Sinfra). Os repasses de
recursos financeiros foram destinados aos municípios por meio de convênios. Ao todo, foram celebrados 79
convênios.

A primeira-dama Virginia Mendes falou sobre a visita ao município e destacou o modelo de gestão do atual
prefeito. 

“Essa é minha primeira vez nesta cidade, e tive a grande alegria de entregar 58 casas.  Me sinto realizada por
estas famílias. O prefeito Silvano é um exemplo para outros gestores. Inicialmente seriam construídas 50
unidades, mas a  maneira inteligente e responsável com que a gestão utilizou os recursos possibilitou a
construção de oito casas a mais, em um lugar estruturado, com uma pracinha linda e uma quadra de
qualidade. O senhor prefeito é uma referência, vou levar o seu exemplo a outros gestores”, destacou.

Jordenice de Souza foi a primeira moradora a receber a chave da casa. Por 11 anos, ela morou de aluguel.
Divorciada e com três filhos, ela contou sobre a conquista. Ela também falou sobre as oportunidades que
encontrou no programa SER Família.

“Agora vou poder dar mais conforto para meus filhos, porque tenho uma casa própria. Não consigo expressar
em palavras a minha gratidão à dona Virginia por esse programa tão lindo. Tenho aproveitado as
oportunidades do programa SER Família. Consegui o cartão SER Família Criança, que ajuda muito com as
despesas dos meus filhos, e fiz o curso de auxiliar administrativo pelo SER Família Capacita. Hoje, tenho
perspectiva de um futuro melhor”, afirmou Jordenice.



Outro momento especial foi a entrega das chaves para dona Maria do Socorro, 61 anos. Há algum tempo, ela
havia escrito uma carta para o prefeito contando sua necessidade. Por se enquadrar nos requisitos do
programa, foi selecionada. 

“Me emocionei também com a história da dona Maria, que, antes de participar do programa, havia escrito
uma cartinha dizendo que seu sonho era ter uma casa. E o programa chegou. Foi uma grande emoção
entregar as chaves da casa para dona Maria”, compartilhou a primeira-dama Virginia Mendes.

Em seu último mandato, o prefeito Silvano ressaltou a importância da conclusão das obras. “É com muita
alegria que estamos encerrando nossa missão no município com chave de ouro, com a presença da
idealizadora deste programa de habitação, que veio para trazer não somente uma casa, mas um lar e a
dignidade das pessoas. Dona Virginia, muito obrigada por ter aceito o nosso convite. Por oito anos servi o
município, e posso dizer com toda certeza que temos em nosso Estado um Governo de seriedade e respeito
com a população, isso nos proporciona a vontade e as condições para trabalhar”, ratificou o prefeito.

Na cerimônia, a primeira-dama Virginia Mendes também foi homenageada com uma Moção de Aplausos
pela Câmara de Vereadores e ainda recebeu o Título de Cidadã Novo Horizontina. 

“Gratidão aos vereadores por esse reconhecimento. Agora, minha responsabilidade com esta querida
população aumenta ainda mais. Gratidão a todos”, reconheceu.

Também participaram do evento vereadores, secretários municipais, e demais autoridades.
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